
 
ABTEILUNG ELEKTROTECHNIK 

 

Von meiner Elektrotechnik HTL – Ausbildung profitiere ich, weil … 

…ich einen guten Gesamteinblick in die Elektrotechnik mitnehmen konnte. Wir haben eine 
grundlegende technische Ausbildung, aber auch soziale Kompetenzen mit auf den Weg bekommen, 
welche wertvoll für das Berufsleben sind. Man entwickelt ein gutes technisches Verständnis und 
kann sich darauf aufbauend nach der HTL in die jeweiligen für den Beruf erforderlichen spezifischen 
Themenbereiche einarbeiten und dahingehend fortbilden. Durch Gruppenprojekte, die an der HTL 
stark gefördert werden, lernt man sowohl im Team zu arbeiten als auch den von einem selbst 
geforderten Output für das jeweilige Projekt zu erarbeiten und zu liefern. 

 

Mein Rat an Jugendliche die eine Elektrotechnik HTL – Ausbildung in Erwägung ziehen. 

Do it! 

Eine praxisbezogene elektrotechnische Ausbildung ist eine gute Grundlage für den weiteren 
beruflichen Werdegang. Auch wenn man sich nach der HTL in eine andere Richtung orientieren 
möchte, kann man auf der elektrotechnischen Grundlage, die man in der HTL bekommt, sehr gut 
aufbauen. 

  

Wordrap: 
Als Schüler war ich pflichtbewusst. 

Heute bin ich reifer. 

Elektrotechnik ist für mich die Zukunft und ein grundlegender Baustein der Energiewende. 

Die HTL Mössingerstraße war absolut die richtige Wahl 


